

www.iusevillaciudad.org Junio 2015. Número 2.698 comunicacion@iusevillaciudad.org

## EL REFERÉNDUM SERÁ EL PRÓXIMO MIÉRCOLES

En función de los avances que se hayan producido durante el diálogo entre fuerzas políticas para la investidura del próximo alcalde de Sevilla, las y los militantes y simpatizantes de Izquierda Unida serán convocadas a un Referéndum el próximo **miércoles** 10 de junio, entre las 18,30 y las 21,30 en todas las sedes territoriales de Sevilla capital.

Así se desprende del apretado calendario que resulta de combinar el intenso debate interno que se lleva a



cabo en el seno de Izquierda Unida, el diálogo con otras fuerzas políticas y la fecha inamovible del **sábado 13 de junio** en la que se constituyen todos los ayuntamientos, incluido naturalmente, el de nuestra ciudad.

Esta fecha se aprobará previsiblemente en el Consejo Local que debe celebrarse mañana, **martes 9 de junio** a las 19:00 h. en la sede de San Pablo. En este ámbito orgánico se procederá a valorar el resultado del diálogo con los partidos con quienes se haya reunido la comisión nombrada al efecto por el último Consejo Local del lunes 1 de junio.

Por tanto será este martes 9, cuando se apruebe por el órgano competente un reglamento para garantizar en el referéndum la libre expresión democrática del censo de militantes y de simpatizantes inscritos hasta el mismo 24 de mayo, del que saldrá la postura a adoptar por los dos concejales electos de esta fuerza política en relación a la investidura del alcalde y futura posición en la institución consistorial.

Tras conocer los resultados del referéndum del miércoles será la dirección andaluza la que vali-

## **REFERÉNDUM MILITANTES Y SIMPATIZANTES**

MIÉRCOLES, 10 de junio de 2015

Desde las 18:30 h. hasta las 21,30 h.

En las sedes de Izquierda Unida de los Distritos

de formalmente los mismos el jueves 11 de junio. Desde las últimas asambleas territoriales de finales de mayo hasta que se pronuncie en referéndum la militancia y simpatizantes, la organización ha estado defendiendo en este proceso de diálogo el giro a la izquierda que necesita la mayoría social de Sevilla y las medidas programáticas más urgentes sintetizadas bajo el lema "Pan, Techo, Trabajo y Dignidad".

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org